

CONFÉRENCIERS

Louis-Marie Bossard est maître de conférences honoraire en sciences de l'éducation, membre du laboratoire CREF (Centre de Recherche Éducation et Formation) de l'université Paris-Nanterre au sein de l'équipe Savoir, rapport au savoir et processus de transmission. Il est actuellement rédacteur en chef de la revue *Cliopsy* et membre du comité éditorial de la collection *Savoir et Formation* aux éditions L'Harmattan. En lien avec sa participation au réseau Cliopsy, il a dirigé et coordonné trois ouvrages et est l'auteur de plusieurs publications scientifiques portant en particulier sur l'adolescence professionnelle des enseignants ainsi que sur la formation de leur identité professionnelle.

Bossard, L.-M. (2000). La crise identitaire. Dans C. Blanchard-Laville et S. Nadot (dir.), *Malaise dans la formation des enseignants* (p. 97-146). Paris : L'Harmattan.

Bossard, L.-M. (2017). Enseignants débutants : de l'« adolescence professionnelle » à la « post-adolescence professionnelle ». Dans L.-M. Bossard (coord.), *Clinique d'orientation psychanalytique*. Recherches en éducation et formation (p. 115-129). Paris : L'Harmattan.

Antoine Kattar est professeur des universités en sciences de l'éducation et psychosociologue clinicien, membre du laboratoire CAREF à l'université de Picardie Jules Verne. Il est directeur adjoint de l'Inspé de l'académie d'Amiens et membre du bureau de l'association Cliopsy. Il est membre du comité de direction de la revue *Carrefours de l'éducation* et membre du comité éditorial de la collection *Savoir et Formation* aux éditions L'Harmattan.

Kattar, A (dir.). (2018). *À la rencontre d'adolescents dans des environnements incertains. Écoutes croisées*. Paris : L'Harmattan.

Kattar, A. (2019). *L'adolescence : une thématique de recherche en progression en sciences de l'éducation*. *Cliopsy*, 21, 55-61.

Kattar, A. L'expérience scolaire des élèves-adolescents à haut potentiel, à paraître dans la revue *Cliniques méditerranéennes* en 2020.

Conférence à venir

- **Le Jeudi 5 Mars 2020**
Le décrochage scolaire chez les adolescents.
Caroline Le Roy et Ilaria Pirone

15 rue, Jacques Boyceau
78000 Versailles
0139675220

CONFÉRENCE

Jeudi 16 Janvier 2020
10H00-12H30



L'adolescence
contemporaine